



Conferencia en Girona
(notas)

9 de junio 2014

Sri PARVATHI KUMAR

(Estas notas son solo para uso personal. Puede contener errores. Las palabras en sanscrito pueden no ser correctas).

(El sonido de estos audios es difícil y las voces del traductor y del Maestro se mezclan dificultando su transcripción)

Saludos fraternales a los hermanos y hermanas aquí reunidos esta tarde después de un largo tiempo estoy pasando unas horas en Girona y es muy agradable que haya ocurrido en este momento, en una atmosfera tan serena y en un lugar donde se imparte regularmente educación.

La vida en si misma es un programa continuo de educación y seguimos siendo estudiantes en todo momento tratando de entender día a día. El aprendizaje nos permite provocar los cambios y ajustes necesarios en nosotros, de manera que la vida fluye sin impedimentos, la vida no se queda parada, y siempre fluye como un arroyo fresco. El conocimiento es la base para esta conducta de forma que podamos fluir más con la vida en lugar de quedarnos parados en las cosas.

El conocimiento es la Luz que nos permite cruzar una enorme oscuridad, nos permite avanzar y nos permite superar nuestro movimiento circular que nos condiciona. Así como el día y la noche ocurren de una forma circular (el tiempo funciona en círculos), el hombre puede llevar la vida de otra forma. Cada movimiento circular tiende a ser espiral y entonces el movimiento es en círculos superiores. El conocimiento es necesario para llevar un movimiento espiral en lugar de un movimiento circular.

Del 1998 al 2014 he venido 26 veces a España y he recibido la dulce presencia de todos vosotros en diferentes lugares y distintos seminarios. Cuando aterricé en Barcelona mi amigo J.P. dijo: *es la vez número 26 que estás aquí*. Entonces han pasado 26 años y estas 26 veces, principalmente, he visitado España en el mes de Géminis, es la séptima casa de Sagitario, la contraparte de Sagitario. Sagitario es el signo de la comunidad Hispana, entonces encontrarse en el mes de Géminis completa una dimensión, representan las dos caras de una moneda: Géminis y Sagitario.

Géminis ocurre eternamente, cada año, de forma que cíclicamente Géminis llega, pero lo que a nosotros nos ocupa, tiene que ser un movimiento espiral. Hacer un movimiento espiral en cada movimiento cíclico de tiempo es moverse a los estados superiores de consciencia, si no, es como un caballo que se mueve alrededor de una noria. Antiguamente ataban un caballo a un eje que hacía girar una piedra de molino para extraer el aceite de las semillas, el caballo siempre gira alrededor y el aceite es recogido por el propietario del molino, y durante muchas horas el caballo se mueve de forma cíclica y el otro nombre para el caballo es *(no se entiende)* el que rueda. El eje de la rueda del molino está atada a su cuello y en tanto que el caballo va girando alrededor del molino va machacando las semillas y se obtiene el aceite.

En oriente lo que hacemos es atar un buey y aquí en occidente se ata un caballo fuerte, el caballo se mueve alrededor y las semillas son prensadas por la rueda de molino, entonces el aceite es usado por la comunidad. La fuerza del caballo se usa para moler estas

semillas y por esta razón el caballo siempre se mueve girando alrededor de forma que diariamente unas 4 horas por la mañana y unas 4 horas por la tarde el propietario hacía que el caballo se moviera alrededor y después se le liberaba para ir al establo y tomar su comida y luego el propietario montaba al caballo para ir al siguiente pueblo. Y cuando montaba al caballo, como estaba acostumbrado a moverse en círculos, porque solo se movía así todo el rato, no tenía la habilidad de moverse hacia adelante porque había entrado en la rutina de moverse en círculos todo el rato.

De forma que en un año solar nos encontramos con los mismos signos zodiacales, las mismas lunas llenas, encontramos las mismas fases lunares y solares y pasan los años y hay una expansión de consciencia en nosotros, cuando no tenemos esta expansión de consciencia, incluso tras décadas de las practicas que hacemos, se puede comparar con este caballo que está atado a la piedra del molino.

Todos los seres de la creación se mueven con los ciclos del tiempo, los animales se mueven con los ciclos del tiempo, comen, se aparejan, hacen las mismas cosas cada año en la misma época al igual las plantas, normalmente en otoño caen las hojas, en primavera vuelven a brotar, salen las flores y vemos en los árboles el cambio de estación y decimos, ya ha llegado la primavera, ya ha llegado el verano, ya ha llegado la época de lluvias, ha llegado el otoño, pasa el año y pasan los doce signos del zodíaco.

Los seres humanos también están en una rutina, se levantan, se lavan, desayunan, van a trabajar, toman su comida regresan, a casa por la tarde, se relajan un rato, cenan y van a dormir, esta es la rutina normal y sucede de esta manera. Cada día es lo mismo, la misma rutina, como el caballo en la piedra del molino y este movimiento cíclico lleva a mucho aburrimiento y frustración.

En tanto que el hombre tiene la habilidad de pensar, piensa en buscar una mejor experiencia que la rutina diaria, le gustaría experimentar algo más que la rutina diaria y por eso se le da la facilidad del conocimiento. El conocimiento está disponible en las Escrituras, el conocimiento también está disponible en las Enseñanzas de los que saben y el conocimiento también está disponible en las vidas de los Maestros que vivieron antes. Los Hombres de Sabiduría nos han enseñado como vivir una vida mucho más grande de la que llevamos. Entonces el hombre se vuelve hacia el conocimiento.

Si nos hemos reunido todos aquí, es solo para tratar algunas dimensiones del conocimiento. Hemos escuchado muchas veces charlas como estas, hemos asistido a muchos seminarios, podemos haber estudiado muchos libros, la pregunta que cada uno de nosotros nos deberíamos hacer a uno mismo es si algo de eso nos ha mejorado, si hay una mejor comprensión, si hay una mejor percepción, si hay una mejor relación con lo que nos rodea, si hemos establecido relaciones correctas con el entorno, si hemos disuelto algunos de nuestros ángulos incorrectos, pudimos ganar amigos o ganamos enemigos, puede ser que una persona que éramos amigos ahora estemos en desacuerdo.

Normalmente cuando el ser humano progresa en la vida, algunas personas que estábamos en acuerdo, pasamos a estar en desacuerdo, pero si vemos que muchas personas están en desacuerdo o son desagradables, hemos hecho más un retroceso que

un progreso, pero si hemos vuelto los que nos eran desagradables en agradables, significa que hemos adoptado unos conocimientos para desarrollar la armonía dentro y armonía hacia afuera. Tiene que haber más relación cordial y no desacuerdos.

Para empezar la cordialidad tiene que ser con uno mismo, tenemos que ser muy cordiales con nosotros mismos y ser cordiales con los miembros de la familia. Una persona que está en desacuerdo con los entornos más inmediatos no puede extender la cordialidad a su alrededor, la persona que no ha establecido armonía en la familia no puede pensar de establecer armonía en la sociedad. Hay Iniciados que pueden extender la armonía en amplios sectores de la vida, pero todo empieza desde dentro y entonces todo se mueve hacia lo que les rodea, se mueve en valores más extensos, cubriendo largos años donde permanece la armonía. La presencia del Maestro tiene un gran horizonte de vibraciones armoniosas.

Los elementos también tienen su armonía y dan un ambiente muy agradable, los árboles también dan una presencia armoniosa, incluso en su presencia los animales feroces se comportan como animales domesticados, esto es lo que vemos en las vidas de los Grandes Iniciados y en sus vidas todo tiende a ser armonioso, no hay nada que tienda al conflicto, esto es porque llevaron el conocimiento a la vida diaria, trajeron la relativa armonía a su entorno, allí donde estemos, nuestro Ser puede crear la armonía en el entorno.

Estudiamos a veces con sorpresa historias de iniciados donde los tigres son domesticados, donde se domesticaba un elefante muy enfadado, donde una cobra negra muy venenosa puede ser un ornamento en el cuello de una persona, y ¿cómo puede ser todo eso posible? También son seres humanos pero que se transformaron con la ayuda del conocimiento. Estos deben ser nuestros ejemplos. Necesitamos tomar el conocimiento solo para traer esta armonía hacia adentro y después transmitirla al entorno. Cuanto más y más ocurre la armonía dentro nuestro y estamos lleno de armonía, esta se reparte en el entorno. Es como que fluye más allá por todo el entorno.

En un ashram de verdad, en una cordillera, en una selva, inicialmente se siente más comodidad sin una causa específica. Toda la energía se pone en armonía sin ningún esfuerzo, te sientes en paz, uno se siente muy en paz a pesar de sí mismo. Una persona muy agitada también sentirá esta paz en el lugar y en sí misma. Veréis que los árboles en los alrededores están llenos de flores y frutas y los animales son amigables y entre ellos tienen una relación admirable y también no es demasiado caluroso ni demasiado frío, no es húmedo, no hay demasiado viento. Los cuatro elementos encuentran un acuerdo para dar un ambiente muy agradable a las personas. Este es el estado de un Ashram, esto ocurre en una región donde hay la presencia de un Maestro en el Ashram.

Los Ashrams no se construyen con cemento y tocho, los Ashrams se construyen en nuestro propio centro con la ayuda del conocimiento. Y donde hay estas personas ocurren los Ashrams, allí donde van sucede el Ashram, a su alrededor siempre prevalece la paz, prevalece la armonía, se resuelven los conflictos, hay un campo magnético que se establece y las personas se reúnen y reciben esta energía. Vemos estas cosas en los libros y nos atrae, pero no podemos absorberlas, debemos tomarlas y trabajar en ello porque el conocimiento por el conocimiento no tiene significado. El conocimiento es solo para ser

transmitido a la acción diaria de forma que la energía de uno mismo cambia, pasa de ser una energía de base a ser una energía dorada.

Con nuestros discursos, con nuestros actos y con nuestro propio ser, podemos contribuir a la energía de la gente y esta armonía debe ocurrir en nuestro interior y en nuestro exterior, para ello es importante el conocimiento.

El Bhagavad Gita dice: *no hay nada más puro que el conocimiento*. No hay nada que nos purifique más que el conocimiento. Por lo tanto, se busca el conocimiento y por eso nos reunimos de vez en cuando. La base de nuestro encuentro es el conocimiento de forma que podemos deliberar y estudiar el conocimiento por un tiempo, y se nos impulsa a venir hasta aquí de diferentes distancias, la gente viene solo para adquirir conocimiento. Pero el conocimiento que se adquiere debe traducirse necesariamente a la acción. Este conocimiento nos es útil para relacionarnos con la naturaleza y con los que nos rodean, estableciendo las relaciones correctas con el entorno, las relaciones correctas entre los esposos, las relaciones correctas con los hijos, las relaciones correctas con los vecinos, en cualquier lugar que vayamos tenemos que establecer las relaciones correctas.

Cuando establecemos las relaciones correctas se nos reclama en todas partes, resulta ser una persona que la gente busca, te buscan en casa, en el despacho, la sociedad te busca, entre los familiares te buscan, entre los amigos te buscan. La gente querrá interactuar contigo de manera que tienes que desarrollar una química en ti para la correcta comprensión.

Toda creación se construye con relaciones, el sistema solar funciona con las relaciones dentro de las energías planetarias. Todos los planetas actúan en armonía, están en una sintonía eterna. También en nosotros debe haber esta sintonía de manera que vivamos tan armoniosamente como el sistema solar.

Muchos de nosotros vamos leyendo libros, haciendo prácticas de meditación y plegarias, pero no tenemos muy buena relación incluso con la familia, no estamos de acuerdo en la oficina, en el trabajo, en todas partes hay conflictos, hay conflicto incluso en el cuerpo y sus relativas enfermedades. Nos movemos del desacuerdo al acuerdo y acabamos víctimas de la vida.

Si hemos aplicado el conocimiento en nuestra vida diaria, el conocimiento nos eleva. Habla (*no se entiende*) el águila que tiene que elevarse en nosotros y en la humanidad, a no ser que se eleve en nosotros nuestras posiciones no se armonizan. En nosotros hay pensamientos opuestos y estos pensamientos van luchando unos contra otros, lo llamamos pensamientos que se oponen y van luchando unos contra otros de forma que el hombre se cansa de sí mismo y cuando se cansa de sí mismo, busca las causas afuera pero realmente las causas están en él, tiene que mirar hacia adentro y establecer correctas relaciones con su pensamiento, palabra y acción.

El conocimiento es lo que nos muestra esta deficiencia de uno mismo y con la ayuda del toque del conocimiento podemos revertir poco a poco estas situaciones que nos causan conflicto.

Cada uno de nosotros, tenemos almas, se nos ha dado lo Divino: Sabiduría, Voluntad y Actividad Inteligente, esto está inherentemente en nosotros, pero permanece oscuro debido a pensamientos emocionales que tenemos. Mirando hacia adentro los vemos y los vamos eliminando y cuando los vamos eliminando, la piedra preciosa del alma se va mostrando.

El conocimiento es para aplicárselo a uno mismo y no para mostrarse a la sociedad, no para presumir que soy un hombre de conocimiento. Si eres un hombre de conocimiento, todo a tu alrededor debe estar en armonía, la familia, tu trabajo, tu interacción social, todo debe estar en armonía. Cuando trabajas con el conocimiento todo se pone en orden y de aquí la importancia del conocimiento. Nos dice como relacionarnos correctamente con otros sistemas. Esto es lo que se llama el ángulo correcto, el ángulo recto, otros ángulos no son ángulos rectos, hay ángulos agudos y obtusos. *(no se oye correctamente)*... haces daño a los demás y esto regresa. El ángulo obtuso tiende a caer sobre los otros, no siendo auto responsable. El ángulo obtuso tiene más de 90° y la vertical cae. No se trata de caer sobre los demás y ver que es lo que puedo sacar de este o aquel, de los demás que están alrededor, ver cuanto puedo obtener de ellos y del entorno y cuanto más y más dependientes del entorno seamos, perdemos la auto dependencia.

Si necesitas ayuda para ponerte los zapatos, los calcetines, si necesitas ayuda para cada pequeño acto que tienes que hacer tú mismo, tu cuerpo es incapaz de trabajar y dependes de los demás para funcionar y así ocurre con los pensamientos y las emociones.

Hay personas que vierten sus emociones o los pensamientos negativos en los demás, las hay que son pesadas para la sociedad, para la familia y pesadas en los lugares de trabajo y son rechazadas y si tienden a ser muy pesadas los otros tratan de evitarlas.

El ángulo obtuso es así, tiende a depender más y más de los demás. El ángulo agudo es el que tiende a molestar demasiado a los demás. Molestamos a los demás para nuestra comodidad y dañamos a los demás con nuestra actividad. La actividad puede ser la palabra o la acción, nuestra actividad agresiva daña a los demás. Los negocios agresivos son un ángulo agudo. La competición es un ángulo agudo. Todo el globo y las grandes naciones tienen esta agresividad y por eso hay conflictos.

Cuando permaneces en el ángulo recto respecto a los demás, creces para recibir, ayudas para ser ayudado, haces un acto de buena voluntad para recibir un acto de buena voluntad, esta acción recta nos permite construir una armonía en todas partes y la acción se construye en ángulos rectos y una vertical y otra horizontal. La horizontal encuentra la vertical en el ángulo recto y así la creación ocurre sin mucho conflicto.

En los estados iniciales de la creación, el Creador también tuvo muchos problemas de ensayo y error. Nosotros podemos tener nuestras situaciones de ensayo y error. Hay una regla: ver si nuestras acciones causan conflicto o armonía y si son una molestia para el entorno o es aceptable para el entorno.

En la sociedad existe la pena capital, la pena de muerte, ¿porque hacemos esto? Porque su existencia nos parece peligrosa para toda la sociedad, y hay seres que por su presencia en la sociedad dan armonía, esto se llama los dos extremos. *(no se entiende)*

También nosotros tenemos que ver cómo estamos, si estamos en el ángulo recto los ángeles nos ayudan. Ángulo es otra palabra para ángel. En tanto que la creación está constituida por ángulos rectos, los ángeles ayudan a los que están en el ángulo recto y reciben la fortaleza de los ángeles en uno mismo. Cuando el ángulo recto se pierde en la palabra, la acción, el pensamiento, es ocupado por los diabólicos. Un diabólico o un divino, es formado solo por el ser humanos, podemos tender a ser diabólicos o tender a ser divinos.

Cuando perdemos el ángulo recto, los diabólicos ocupan nuestro ser y cuando estamos en el ángulo recto los ángeles quieren estar con nosotros, tiene mucha prisa y compiten para estar con nosotros, si estamos en ángulo recto nos fortalecen. Te fortalecen, te dan fuerza de manera que harás grandes actos para una gran parte de seres. La cooperación de los ángeles (*no se entiende*)

Hay muchas historias y en una de ellas, ayudados por los ángeles los hombres llegaron a grandes niveles de progreso. Por ejemplo: Arjuna, tenía la cooperación de muchos ángeles y le concedieron armas celestiales, no es que él las buscara, sino que estando en el ángulo recto, los ángeles estaban complacidos con él. También encontramos esto en la historia de Rama, de la misma manera lo encontramos en la historia de Buda, ellos son ayudados por ángeles. En la historia de Cristo también lo encontramos cuando toca los ojos del hombre ciego y recibe la ayuda de las inteligencias de la vista y es el Padre en el cielo que quiere glorificar al Hijo. Las inteligencias de la muerte también cooperaron con Jesús, de forma que pudo levantar a Lázaro.

Para sanar a la gente necesitas la cooperación de los ángeles. y reclamando la cooperación (*no se entiende*) alabando a los ángeles no obtienes la cooperación, cuando estás en la acción correcta llegan los ángeles, este es el secreto. Tu acción, tu pensamiento y tu palabra son muy relevantes porque te consiguen una cooperación de los ángeles. Si nuestros pensamientos palabras y acciones, no están en una posición perpendicular, incluso si hacemos plegarias, hacemos prácticas, cantamos mantrams, no ocurre. Debemos rezar para que permanezcamos en el ángulo recto. Debemos rezar para tener la fuerza de permanecer en el ángulo recto, en tanto que hagáis esto tendréis la cooperación de los ángeles.

Cuando ocurren las acciones incorrectas, los ángeles dejan de cooperar contigo, por eso los que saben se ocupan de estar en la dirección correcta, no saldrán fuera de la acción correcta, saben que permaneciendo perpendicularmente pueden tener la cooperación de los ángeles que no se ve.

Entonces lo que importa es aplicar el conocimiento en la vida diaria de forma que estemos en correcto ángulo con nosotros mismos y con el entorno. Aquí está la clave del progreso, sino solo tendremos el glamour de que estamos progresando. Todo está en conflicto, dentro y fuera. Hay conflictos en los pensamientos de uno mismo, hay conflictos con los miembros de la familia, y hay conflictos en todas partes. Cuando se produce esta situación uno debe hacer introspección. La introspección debe hacerse en los pensamientos y palabras que decimos. Tratemos de que estos sean lo más precisos y lo más armoniosos posibles.

Aquí tenéis los libros, no tengo porque narrar lo que hay en los libros. Todos sabemos sobre Ahimsa. Ahimsa, la inofensividad, tiene que estar en los tres niveles, en el físico, no dañar a los demás, a nivel vocal no dañar a los demás, dañamos a la gente y en tanto que a nivel oral dañamos, incapacitamos la cooperación de los ángeles, si estamos mentalmente dañando a la gente, porque también hay maneras mentales de dañar a los demás, por ejemplo, veo a una persona y finjo que no la he visto y giro mi cabeza. El otro te ve girar la cabeza y así le estas dañando. Entonces tienes que mirar en los tres niveles. Cuando estamos dañando en un nivel u otro no podemos experimentar la armonía.

Y así hay otras regulaciones del yoga, la correcta dirección del pensamiento, palabra y acción y después la regulación del sexo y después tratar de no tener obligaciones del entorno y no robar las propiedades, no robar ni la riqueza ni las personas de los demás. Todo esto se ve como actos que incapacitan la cooperación de los ángeles. Hay formas muy claras de robar, por ejemplo, quitar la cartera y hay una forma inteligente de robar, la gente ha aprendido la forma inteligente de robar. Esto es lo que pasa hoy día con el bombardeo de técnicas de marketing. Los negocios, las empresas de hoy día te hacen creer que necesitas muchas cosas que realmente no necesitas. Sientes la necesidad de comprarlas cuando realmente no las necesitas y así lo hacen manipulando tu mente, eso también es robar.

Hay variedad de maneras de robar y también la manera de robar los hombres o las mujeres de otros, o los reinos de otros. Toda la historia de la humanidad es sobre robar las propiedades y las personas de otros, así es en el Ramayana y en el Mahabarata.

El Ramayana habla de un ser diabólico que rapta una mujer y en el Mahabarata un equipo de diabólicos roba el reino de los otros. En la humanidad el instinto de robar siempre está ahí. Si robas estás en el ángulo incorrecto. No trates de robar ni física, ni emocional, ni mentalmente y no busque obligaciones y en la medida que los otros te ofrecen obligaciones, tomas tanto como mereces. No entres en deudas, si entras en deudas te quedas apegado, en tanto recibes del entorno te quedas atrapado y con tantas cosas el ser humano se queda atrapado.

La actividad de recibir nos hace quedar atrapados por aquello que recibimos. El conocimiento nos ayuda a desenraizarnos de la tendencia a quedar atrapados. El conocimiento da la clave: *da más que recibes, sé un dador, sé un sol*. El Maestro CVV dio una meditación: *sé un dador, sé un sol*. El sol brilla en el firmamento solo porque da tanta luz como la que recibe de los círculos superiores, no retiene nada para él mismo.

La luz que viene del sol central es completamente transmitida al sistema solar, es tan completamente transparente dado que brilla como el rey del sistema solar. Entonces para brillar y permanecer en el firmamento es a través del ofrecer, no del recibir. Vamos recibiendo todo el día y por si no fuera suficiente, rezamos a Dios para recibir más. Y al recibir, tiendes a estar en el polo sur y te quedas atrapado en el Muladara, pero ofreciéndote a ti mismo reviertes el proceso, esto es lo que dice el conocimiento. Ofrece y asciende, recibe y desciende. Puedes recibir de círculos superiores y dar a círculos inferiores. No puedes desarrollar el hábito de recibir de cualquier sitio, por ello estamos tan atrapados y nos hemos convertido en misioneros del planeta por nuestra actitud de recibir, recibimos

conocimiento y tratamos de almacenarlo, pero el conocimiento no se puede almacenar a no ser que se traduzca a la acción.

Cuando el conocimiento se traduce a la acción, entonces quiere permanecer, pero si recibes conocimiento y tratas de usarlo para tu beneficio personal, el conocimiento desaparece como el aire, no te rescata, no te ayuda. Pero si generalmente estás dispuesto a ofrecer ayuda a los que te rodean, el conocimiento se expresa en ti. Para esos la expresión del conocimiento no es un esfuerzo, es dejar que el conocimiento fluya. La persona se ha transformado para ser mas un transmisor que un receptor. La clave del conocimiento es darle la vuelta a la vida y pasar de ser receptor a ser transmisor.

Ofrece tanto como puedas, puedes ofrecer tu cuerpo, tus sentidos, tu mente para servir las necesidades de los demás y haciendo esto, reviertes el proceso, dejemos de estar tan enraizados en la tierra, intentamos desenraizarnos de la tierra. Desarrollamos tantas raíces en la tierra que nos volvemos subterráneos. Veis cómo los árboles desarrollan sus raíces subterráneamente. Allí hay un gran árbol, pero si caváis la tierra un metro más abajo, encontrareis la raíz de aquel árbol, vemos que el árbol se ha extendido subterráneamente en su entorno, por eso no es tan fácil desenraizar un árbol, se necesita un viento muy fuerte para desenraizarlo.

Nosotros también necesitamos un vendaval para desenraizarnos, debemos hacer nuestra respiración con esta gran fuerza, es el aire que traemos con nosotros, tenemos que trabajar con el aire para desenraizarnos, el aire tiene que ver con el plano búdico, nos lleva de pleno al plano búdico. De manera que entrando en el cuarto plano te vas desenraizando poco a poco, de otra forma te quedas atrapado y se te llama como un prisionero de la tierra.

Los seres humanos han llegado a la tierra a través del sol, han desarrollado tales raíces en la tierra que se dice que son los prisioneros del planeta, son prisioneros, no son peregrinos en el planeta, cuando digo "humanos" me refiero a nosotros. Hemos venido como peregrinos y nos hemos vuelto prisioneros solo por esta tendencia a recibir y recibir.

(no se entiende)...dice: "sé un dador y sé un hombre". Hombre, no se refiere al aspecto físico en sí, sino al dador como polo positivo. Un dador puede ser un hombre o una mujer y tiende a moverse hacia el polo norte en si mismo, y cuando más recibe tiende a estar más en el polo sur, esta es la ley y el conocimiento busca la ley. Tenemos que aplicar esta ley en la vida porque sino la aplicamos y solos vamos enseñando, nos quedamos atrapados. Puede haber enseñanzas a través de la lectura, pero estos Maestros se quedan atrapados. Hay algunos que leen, pero también practican y entonces no se quedan atrapados, nada los atrapa.

Regresando al tema de la correcta relación con la tierra, la correcta relación con el agua, la correcta relación con el fuego, la correcta relación con el aire, y la correcta relación con el reino mineral, con el vegetal, con el reino animal y la correcta relación con el ser humano, son requisitos para establecer la cooperación con los ángeles.

Una vez había un rey que estudió este ángulo recto, era muy popular, los súbditos de su reino estaban muy contentos con él y los animales también estaban felices. Lo árboles estaban en plena floración y las cosechas crecían en su estación y las estaciones sucedían

de forma regular y su gabinete era muy cooperante y tenía un buen hijo que le sucedería. Todo estaba perfectamente en su sitio y esto era así porque los ángeles cooperaban con él. Cuando los ángeles cooperan todo encuentra su plenitud y eso ocurre cuando hay una correcta acción.

Una vez los ángeles tuvieron que luchar contra los diabólicos y buscaron la ayuda de este rey para luchar contra los diabólicos. El rey cooperó con los ángeles y derrotó a los diabólicos y los ángeles estaban muy contentos con el rey que con su correcta acción había llegado a tal nivel que pudo dar apoyo al trabajo de los ángeles y los ángeles estaban muy contentos con él, los ángeles dijeron: *pídenos cualquier deseo.*

El rey dijo: *ya me lo habéis dado todo, todo está completo, no hay ninguna deficiencia en mi vida, no se me ocurre nada que pueda pedirlos y me siento muy completo gracias a vuestra cooperación.*

Entonces el ángel dijo: *de todas formas, nos puedes pedir algo, en tanto que nosotros sabemos un poquito más que tú puedes pedirnos conocimiento.*

Entonces el rey dijo: *sé un aspecto que quizás me pudierais revelar.*

Entonces el ángel dijo: *Si por favor preguntanos.*

El rey les dijo: *¿cuándo saldré de este cuerpo?* Lo que significa, cuando moriré.

Y todos los ángeles miraron hacia el Maestro Celestial, llamado Júpiter, llamado Brihaspati, la encarnación del conocimiento, parpadeo tres veces y pudo percibir el momento de la muerte del rey, parpadeo tres veces y estaba perplejo de lo que tenía que responder, al verlo perplejo, los ángeles se quedaron sorprendidos porque es el Maestro de los Ángeles.

Los ángeles preguntaron: *¿Qué pasa, por qué no respondes?*

El Maestro Júpiter miro al rey con compasión y dijo: *No es algo muy agradable lo que voy a decir. Estoy un poco perplejo y me planteo si contestarte o no.*

El rey dijo: *aunque sea una noticia desagradable, por favor dímelo, un día u otro tengo que salir de este cuerpo mortal, si lo se antes, esto me dará una ventaja.*

Júpiter le dijo: *tienes cuatro minutos, en cuatro minutos morirás.*

Normalmente si nos dicen que moriremos en cuatro minutos, estaremos en un estado de conmoción. Pero el rey no lo estaba y dio las gracias.

Volvió inmediatamente a su trono, en un minuto reunió al gabinete, en el segundo minuto coronó a su hijo, en el tercer minuto informó a los súbitos que se iba, en el minuto cuatro cerró los ojos y se fue.

Hoy en día hablamos de trascender la muerte, trascender conscientemente la muerte. Lo han demostrado los Grandes Iniciados. Esto le fue posible al rey porque vivía con un principio de ángulo recto.

Tratar de desarrollar los ángulos rectos en cada aspecto de la vida, en cada aspecto, no dejemos desatendido ningún aspecto, incluso con tu perro debes tener un ángulo recto,

si tenemos un perro en casa no puedes descuidarlo y no puedes tener demasiadas emociones y apego con él.

El ángulo recto no desarrolla ni apego ni indiferencia hacia los otros seres, ni es apego ni es indiferencia. Relacionarse de la forma correcta de forma que haces lo que debes hacer hacia el otro ser.

Siguiendo solo este principio en su vida el rey pudo tener la mejor colaboración de los ángeles, incluso pudo tener el conocimiento de su partida y en tanto que estaba en la acción correcta no desarrolló raíces en la tierra y pudo despegar sin dificultad.

A otros les es muy difícil moverse del cuerpo, no es tan fácil salir del cuerpo. Si vais a una residencia de gente mayor, están esperando la muerte, pero no pueden morir. En las horas de la muerte, hay mucho dolor porque hay muchas raíces en el cuerpo. No se puede salir tan fácilmente.

Cuando desarrollas la acción correcta no desarrollas apegos. Que no haya apego no quiere decir ausencia de amor, continúas amando a pesar de que no haya apego. Cuando no hay apego es fácil moverse. El rey mostró que con el ángulo recto podía hacer eso.

Entonces me vino en el momento de la plegaria de hablar de las relaciones correctas y he presentado algunas cuestiones relativas al ángulo recto. Las Escrituras hablan solamente de ángulos rectos. A partir del ángulo recto se han creado situaciones muy variadas de la vida, la historia de Rama, la historia del Mahabarata, la historia de Buda, la historia de Krishna, la historia de los Iniciados que mostraron la acción correcta.

Tratemos de traer a nuestras vidas esta actitud de actuar rectamente, con eso se obtiene todo, no es necesario muchas leyes, siguiendo una ley seguiremos todas las leyes porque todas las leyes están interconectadas. Cuando eres fuerte en una ley, las otras se unen a ti y también adquieres esas leyes. Así sea en todos nosotros y que avancemos y que no nos movamos cíclicamente en círculos porque si no, permanecemos donde estamos a pesar de enseñanzas, seminarios y prácticas. Esto no es ahora, esto empezó en vidas anteriores. Si tratamos de practicar muy regularmente los principios. (*no se entiende*) es porque empezamos hace mucho tiempo y culmina tras una serie de vidas.

Sigamos con la acción correcta. Muchas gracias.

*_**